

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, vendredi 12 octobre 2012

JACQUES DELORS SE REJOUIT DU PRIX NOBEL DE LA PAIX ATTRIBUÉ A L'UNION EUROPÉENNE



Ce prix Nobel de la Paix constitue une immense satisfaction pour tous les pères de l'Europe et les millions de militants qui œuvrent pour la compréhension mutuelle entre les peuples et leur association en vue du bien commun.

C'est aussi un message d'encouragement pour nos peuples et nos gouvernements parfois assaillis par le doute et les vents contraires de populismes et des nationalismes étroits.

Il faut y voir aussi un signe pour le monde entier à la recherche difficile de règles communes permettant à la suite de s'épanouir partout en ouvrant les voies d'un développement humain, économique et social accessible à tous. C'est dans ce sens que les règles de vie communes établies par l'Union Européenne peuvent servir de références pour des règles mondiales.

La construction européenne n'a jamais été un long fleuve tranquille. Mais elle a toujours surmonté les crises grâce à de nouvelles avancées vers plus de coopération et de solidarité entre les peuples. Ce Prix Nobel de la Paix nous incite à poursuivre l'œuvre historique avec clairvoyance et courage.

Contact Presse :

Mme Stéphanie Baz,

Responsable Communication et Relations Médias, Conseillère presse de Jacques Delors, Président fondateur
sbaz@notre-europe.eu, 00 33 (1) 44 58 97 84, 00 33 (6) 74 04 35 92